

**MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES Y MOVILIDAD HUMANA**  
**COMUNICADO**

**Quito, 16 de julio de 2021**

El Gobierno del Ecuador consciente que la situación que vive la República de Cuba, agravada por la aguda contracción económica provocada por la pandemia y la persistencia del embargo comercial y financiero, han llevado a parte de su población a poner de manifiesto su descontento.

Fiel a su tradición histórica de defensa de los derechos humanos, reafirmada en la Carta de Conducta de Riobamba y la Doctrina Roldós, hace un llamado a respetar las libertades fundamentales y dentro de estas, el derecho de manifestación pacífica y la libertad de expresión.

El Gobierno ecuatoriano hace votos por el restablecimiento de la paz social y queda abierto a cooperar en lo que sea factible para ayudar a paliar la situación que vive el país caribeño.

<https://www.cancilleria.gob.ec/2021/07/16/comunicado-42/>